

電気関係学会東北支部大会企画セッション

「女性研究者・若手研究者たちが伝える研究の魅力」報告

今年度の電気関係学会東北支部大会企画セッションでは、IEEE Sendai WIEとIEEE Sendai YPの合同で「女性研究者・若手研究者たちが伝える研究の魅力」を初めて開催いたしました。一般講演4件、特別講演1件を対面で実施し、19名の方にご参加いただきました。

第一部の一般講演では、計算創薬、アンテナ設計、元素分析、スポーツ科学と多岐にわたる研究内容のご発表をいただきました。発表者の方には、専門の異なる参加者に対してわかりやすい発表・説明を心がけていただき、皆にとって爽り多いセッションだったと思います。

第二部の特別講演会では、岩手県立大学ソフトウェア情報学部社会システムデザインコースの小倉加奈代先生から「常識と専門分野に縛られない研究のすすめ：コミュニケーション研究へのこだわり」と題し、ご自身の研究キャリアを軸としたご講演をいただきました。小倉先生がまわりの方々から刺激を受けながらご専門のコミュニケーションについて思考を深められていった様々なエピソードに強く心を惹きつけられ、質疑でも研究キャリアについて活発な意見交換が行われました。

今後も様々な視点でのイベントを企画・開催してゆきますので、ご協力のほどどうかよろしくお願いたします。

